



Pièces	13 Pièces
Référence	M1386
Prix	850 000 €

Oloron-Ste-Marie

Maison à vendre (64400)

Ancienne ferme de 1800 et dépendances d'environ 450 m² habitables aménagée en chambre d'hôtes sur 1.9 hectares de terres. La partie propriétaire comprend 2 salons, une cuisine avec poêle, 3 salles d'eau, un bureau et 4 chambres. Pour les invités, 5 chambres et 5 salles de douche avec toilettes, une grande pièce de réception 77 m² avec bar, une cuisine professionnelle, buanderie et pièce de rangement. L'ensemble est en très bon état avec toiture en ardoises cloutées et chauffage central au gaz et l'électricité fournie par des panneaux solaires. Grande grange de 150 m² au sol à aménager, ...

Former farm house and outbuildings dating from 1800 with approximately 450 m² of living space converted into B&B and set in 5 acres of land. The owner's area consists of 2 sitting rooms, a kitchen with a stove, 3 shower rooms and 2 WC. On the first floor, an office and 4 bedrooms; the guests wing has an independent access and includes 5 bedrooms and 5 shower rooms with wc, a large reception room (77 m²) and fireplace with a bar, a professional kitchen, laundry room and storage area. The whole property is in good condition with a natural slate roof, gaz central heating and solar panels to ...

BARNES CÔTE BASQUE

2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

